

UN APPEL AUX AMIS DE L'EUCHARISTIE.

NOUS ne pouvons assez admirer le zèle avec lequel nos lecteurs nous prêtent leur concours dans la diffusion de notre œuvre d'apostolat. L'appel que nous leur avons fait en Janvier a produit de nombreuses adhésions et le mouvement ne s'est pas ralenti. Partout *Le Petit Messager* est un prédicateur infatigable et qui, sachant l'immensité des droits de Jésus-Hostie, ne croit jamais avoir terminé sa tâche : Il voudrait attirer toutes les âmes au Tabernacle, et crier d'une voix assez forte pour ébranler le monde entier : *Jésus est là !* — Que chacun de nos lecteurs soit un porte-voix qui transmette sa parole et qui la propage partout où il le peut.

On a apprécié beaucoup la prime que nous avons offerte à tous nos abonnés de Janvier. Cette magnifique gravure du "Christ à la Cène," grandeur 12 x 17 1/2 pouces, nous l'enverrons à toute personne qui nous adressera le prix de son abonnement, d'ici au 1er Août 1906.

Afin d'encourager toute personne qui voudra nous envoyer plusieurs abonnements, nous offrons les primes suivantes :

1. Pour dix abonnements, le onzième gratuit, — et de plus un joli volume de "Méditations Eucharistiques" 640 pages.

2. Pour cinq abonnements, "Allons à la sainte Table." — Volume de 144 pages.

3. Pour deux abonnements, la magnifique "Médaille Osiensoir" découpée à jour.

D'ailleurs, la grande récompense des âmes dévouées qui travaillent pour nous sera toujours d'avoir fait connaître et aimer le divin Roi de l'Eucharistie, et d'avoir mérité par là une part privilégiée de ses divines faveurs.



Nous prions nos abonnées dont l'abonnement se termine en Juillet, de vouloir bien le renouveler au plus tôt. — Qu'ils se rappellent que leur offrande constitue notre unique ressource pour soutenir cette publication. — Seuls, les abonnées dont la souscription est en règle ont droit aux avantages spirituels offerts à nos souscripteurs.